

9月25日  
(土)

## 「元気いっぱい運動会！」

保護者の方のご協力のもと、運動会を開催しました。毎日の好きな遊びを運動会に取り入れ表現することで、体を動かす心地良さや、みんなと協力することの楽しさも感じながら、楽しく取り組みました。

当日、1・2歳児は、大好きなお家の人のふれあいを楽しみ、3～5歳児はリズム表現やかっこ、リレーを披露しました。一人ひとりのびのびと精一杯表現し、たくさんの拍手をもらい満足そうな姿が見られました。年長児は金メダルをもらい、誇らしげな表情には自信や達成感があふれていました。

一つの行事を経験し、成長していく姿をこれからも応援したいと思います。



## 子育て支援センター

### 地域の方とのふれあいを大切に！

11月より、活動（火・金）やランチルームの使用を再開しています。12日には、今期初めて「げんき会」「ももちゃんくらぶ」の皆さんとの行事「やきいも」をする予定です。

支援センターに来られている方は県外出身者も多く、地域の人との温かいふれあいは、お母さんや子ども達にとって、心地よいものになっているようです。

これからも、季節の行事やふれあい遊びなど、親子で楽しめる活動を計画しています。

地域の方々のご協力をいただきながら、地域の子育て支援に努めたいと思います。



「げんき会」「ももちゃんくらぶ」の皆さん



ほくほくやきいも  
おいしいね！



いもがやけるまで近所をお散歩

## 「愛校日」について

6年2組 戎野心菜

飯山北小学校には、「愛校日」という活動があります。この活動は、普段十分には掃除ができていない場所を重点的に掃除し、学校をきれいにする活動です。全校生の力だけではなく、保護者や地域のボランティアの皆さんにも協力していただいています。

私たち6年生は、いつも地域の方にお世話になっている感謝の気持ちを持って、コミュニティセンターの掃除を行っています。地域の方々にセンターを気持ちよく使っていただけるよう、一生けん命に取り組んでいます。

これからも、みなさんに「きれいだな。」と思っただけのよう、全校生で力を合わせて頑張っていきたいと思います



コミュニティセンター玄関横の花壇をお手入れ